



Evelyn Matthei lidera sondeos electorales pero se estanca

Description

La candidata a la presidencia de Chile por la coalición de derecha Chile Vamos, Evelyn Matthei, sigue a la cabeza de la intención de voto, pero su puntuación está estancada, demostró un sondeo publicado hoy aquí.

La muestra Panel Ciudadano, de la Universidad del Desarrollo, analizó diferentes escenarios y en todos ellos la exalcaldesa de la comuna de Providencia está en primer lugar, pero su diferencia se acorta con sus dos rivales más cercanos, ambos de la extrema derecha.

Tomando en cuenta nada más que a los aspirantes ya proclamados por sus partidos políticos, Matthei tiene el 26 por ciento de preferencias, seguida por Johannes Kaiser, del Partido Nacional Libertario, con 18 puntos y el republicano José Antonio Kast (17).

En el cuarto sitio está la exministra del Interior Carolina Tohá, con 15 unidades, mientras el resto de los candidatos, como Vlado Mirosevic y Ximena Rincón, no pasan del tres por ciento.

Desde febrero de 2024, cuando se comenzaron a realizar sondeos electorales rumbo al Palacio de La Moneda, Matthei ha oscilado entre 23 y 30 por ciento y en los últimos meses su puntaje está entre 26 y 27.

Kaiser, por el contrario, experimentó un crecimiento de 3 a 18 puntos porcentuales, mientras Kast mantiene un techo de apoyo inferior a 19.

En un escenario donde aparecen los nombres de otros eventuales candidatos a la moneda, Evelyn Matthei baja al 24 por ciento, Kaiser se ubica segundo (17), Kast va tercero (16) y Tohá es cuarta (11).

Jeannette Jara, Franco Parisi y Marco Enríquez-Ominami no alcanzan los tres puntos.

El domingo 16 de noviembre se realizarán las elecciones presidenciales y legislativas en Chile y, en caso de ser necesario, el repechaje está programado para el 14 de diciembre.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025